

¿Cómo afecta el bloqueo el derecho de los cubanos a la salud?

Categoría: Noticias Creado: Martes, 22 Junio 2021 14:30 - Última actualización:

Martes, 22 Junio 2021 14:30

Visto: 522



Cuba ha enfrentado [el bloqueo económico, comercial y financiero](#) impuesto por el gobierno de Estados Unidos por casi seis décadas, y uno de sus mayores impactos se ve en el campo de la salud. A la mayor de las Antillas se le niega el derecho de adquirir tecnologías, materias primas, reactivos, medios diagnósticos, medicamentos, dispositivos, equipos y piezas de repuesto, los cuales tiene que obtenerse en mercados geográficamente lejanos o a través de un tercer país, con un incremento en los costos.

Durante [los meses de pandemia](#), esta política lejos de minimizar su impacto se ha recrudecido hacia niveles sin precedentes, de ahí que **el 2020 fuese el año de mayor afectación tanto en número como en ejemplos, por la repercusión que las medidas han tenido en el combate a la COVID-19**. Para conversar sobre este tema comparecieron este lunes en la Mesa Redonda directivos de BioCubaFarma, FarmaCuba y MedSol.

Luego de conocer la noticia de que [la eficacia de Abdala es del 92,28%](#), el director de Ciencia e Innovación de BioCubaFarma, Rolando Pérez Rodríguez, inició la **Mesa Redonda** asegurando que este resultado, junto con el anteriormente conocido de Soberana 02, “tiene una gran relevancia científica y un impacto médico potencial.

[Leer más.](#)